

Es ist Zeit für ein binationales Pärchen-Emoji

UPDATE: Wir haben es geschafft! Ein Jahr und über 50.000 Unterschriften später kommen binationale Emoji-Paare endlich auf die Smartphone-Tastatur. Danke für euren Support unserer Initiative #RepresentLove. Ohne euch hätten wir es nicht geschafft.

#represe



Emojis sind die universelle Sprache des digitalen Zeitalters. Wir verwenden sie, um unsere Gefühle zu zeigen, unseren Unterhaltungen Klarheit und Kontext zu geben und um die Welt um uns herum zu repräsentieren.

Es scheint Emojis für alles zu geben, aber das ist stimmt nicht.

Seit 2015 gibt es Emojis für POC und gleichgeschlechtliche Paare, aber eine Gruppe ist von den Emojis noch immer ausgeschlossen: binationale Paare. Ist es nicht an der Zeit, dass jede Liebe repräsentiert wird?

Setze dich ein

Unterschreibe unsere [Petition für binationale Pärchen-Emojis](#) auf change.org

Sag es weiter

Teile dieses Video mit dem Hashtag #RepresentLove in den sozialen Medien und mach andere darauf aufmerksam.

Zeig deine Liebe

Paare, die ein Bild von sich in der kultigen Emoji-Haltung auf Twitter posten und @tinder mit #RepresentLove taggen, können eine Emoji-Version von sich selbst gewinnen [Teilnahmebedingungen](#)

<https://de.tinderpressroom.com/2018-02-27-Its-Time-We-Had-Interracial-Couple-Emojis>